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            Segreterie e coordinamenti provinciale dei vigili del fuoco di Palermo
                       
                                                                                                             

                                                                                                            Al sottosegretario al Min. Degli Interni
                                                                                                                                    On.   Bocci

Egregio Sottosegretario On. Bocci , con questa lettera aperta vogliamo segnalarLe e portare a sua
conoscenza ponendo in evidenza un problema a nostro avviso assai grave che lede fortemente la 
soglia di  benessere e  salubrita' dei fatiscenti locali delle nostre sedi di servizio. La situazione igie-
nico – sanitario delle nostre sedi ha raggiunto livelli di infimo valore sociale , quasi a voler relegare
il personale vigilfuoco a vivere in condizioni indecorose.
Queste OO.SS. Ben comprendono che, dietro tal fatiscenza c'e' una situazione economica del 
nostro paese a dir poco spaventosa , siamo coscienti di una crisi senza precedenti , pero' non 
possiamo assistere a tagli lineari che colpiscono alla cieca, senza tener conto della salute dei 
lavoratori del corpo nazionale dei vigili del fuoco.  Nonostante gli anni duri che stiamo 
attraversando i quali abbiamo combattuto per migliorare le condizioni del corpo e dei propri 
lavoratori,abbiamo sopportato e stiamo  sopportando la leggerezza delle nostre buste paghe , il 
mancato sviluppo della nostra condizione professionale , la debolezza organizzativa del nostro 
corpo , ma  non possiamo assolutamente sorvolare sui principi minimi che assicurano una vita 
lavorativa salubre .

A  nostro avviso Abbiamo bisogno di un intervento straordinario e urgente che possa ad ogni 
modo risolvere la questione su esposta ed e' per questo che vogliamo consegnarle un 
documento dove sono elencati i lavori urgenti e prioritari per ogni sede di servizio del nostro 
Comando. 

Infine altro argomento importante da segnalare  e' la carenza di personale, dovuta principalmente
alla specificita' del Comando di Palermo dove l'eta' media supera notevolmente quella di livello 
nazionale,  comportando  un alta percentuale di vigili del fuoco con l'art. 134 ex art. 18 ( circa 50 
vigili del fuoco) che vengono meno nella pianta organica del personale operativo  in forza nel 
comando di Palermo.

Per tutte le ragioni esposte Le rivolgiamo un  accorato appello ed invito a dispiegare il Suo auto-
revole intervento affinchè i problemi evidenziati, oggettivi nella loro sussistenza documentata, 
possano trovare urgente e definitiva soluzione.
In attesa di concrete risposte, si coglie  l’occasione per porgere Distinti Saluti .

Palermo 19 Luglio 2015


